



Impulsan medidas preventivas para mitigar el dengue

En el marco del Programa de Medicina Preventiva, impulsado por la Dirección General de Capital Humano de la Corte Suprema de Justicia, a través de la Dirección de Bienestar del Personal, la médica clínica de la División de Asistencia Médica, doctora Zulma Basualdo de Galeano, abordó la concienciación contra el dengue. Instó a adoptar acciones de prevención y control ante el aumento de casos a nivel país.

La Corte Suprema de Justicia viene informando desde hace varios años, a través de su campaña de medicina preventiva, sobre las medidas de protección contra el dengue y otras enfermedades.

En ese contexto, la doctora Zulma Basualdo explicó la importancia de estar atentos a la presencia de síntomas –entre ellos fiebre y dolor muscular–, así como del uso de repelente y de cubrir y eliminar los criaderos de mosquitos.

Asimismo, señaló que la finalidad es concientiar a los funcionarios de la institución a acudir al Servicio Médico del Palacio de Justicia ante cualquier síntoma o malestar, a implementar medidas de prevención en el hogar y, de esa manera, cuidar el ambiente y contribuir a la disminución de la propagación de este flagelo.

Finalmente, recordó que durante la feria judicial los servicios de asistencia médica se encuentran disponibles con normalidad, de lunes a viernes, de 7:00 a 13:00 horas, en la planta baja de la sede judicial de Asunción, y están a disposición tanto de funcionarios como de usuarios en general.